

2023年5月29日



開局 30 周年のご挨拶

松阪ケーブルテレビ・ステーション株式会社
代表取締役社長 川村 和弘

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社は5月28日をもちまして開局30周年を迎えました。
これもひとえに皆様のご支援、ご愛顧の賜物と心から感謝いたしております。

開局30周年を迎えるにあたり、地域貢献活動の一環として社員全員で松阪市、志摩市の主催する「認知症サポーター養成講座」を受講し準備を進めてまいりましたが、この度、弊社の営業エリアである松阪市と「高齢者にやさしいまちづくりに関する協定」を、志摩市と「高齢者の見守りに関する協定」を、明和町、多気町、大台町、大紀町の4町とそれぞれ「高齢者等の見守りと支援に関する協定」を締結いたしました。

ご高齢の方が住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるまちづくりのお役に立てるよう引き続き取り組んでまいります。

また、30周年記念プレゼント企画には、多数のご応募をいただき誠にありがとうございます。5月29日に抽選を行い、当選された方には順次賞品を発送させていただきます。

これからも、地域の皆様に喜んでいただけるよう、暮らしに寄り添ったサービスをご提供してまいりますので、今後とも松阪ケーブルテレビ・ステーション株式会社を宜しく願います。